

**Lancement prochain – Appel à projets Pro-Santé (jusqu’à 500 000 \$ par projet) /
Upcoming launch – Pro-Santé Call for Projects (up to \$500,000 per project)**

[English version below]

Bonjour,

Dans la continuité de ses travaux visant à faire émerger des initiatives structurantes et pérennes en santé, Pro-Santé annonce le lancement prochain de son deuxième Appel à projets : **Actions pour la santé durable et le mieux-être (ASDME)**, prévu pour début avril.

L’ASDME représente une opportunité de financement majeure, avec un soutien pouvant atteindre un montant maximal de **500 000 \$ par projet** afin de permettre le déploiement d’initiatives ambitieuses, structurantes et à fort impact pour les communautés.

Accéder au formulaire : [formulaire d’intérêt pour l’ASDME](#)

Cet appel s’adresse aux organisations et aux équipes souhaitant porter des projets liés à la prévention des maladies cardiovasculaires, entendue de façon large et intégrée, notamment dans les domaines suivants :

- Alimentation et environnements alimentaires ;
- Activité physique et mouvement ;
- Sommeil et routines de vie ;
- Gestion du stress et bien-être psychosocial ;
- Aménagement de lieux, services ou programmes favorisant l’adoption de saines habitudes de vie.

Pro-Santé est une démarche collaborative portée par le [Fonds de recherche du Québec \(FRQ\)](#), en partenariat avec [Novo Nordisk Canada Inc.](#) et [Montréal InVivo](#), et soutenue par le Gouvernement du Québec visant à rassembler des acteurs issus des milieux communautaire, scolaire, municipal, entrepreneurial et associatif afin de développer, ensemble, des solutions concrètes favorisant la santé et le mieux-être des populations. Fondée sur la collaboration intersectorielle et l’innovation, l’initiative vise à soutenir des projets capables de transformer durablement les environnements et les saines habitudes de vie à l’échelle des territoires.

Les approches proposées pourront être variées ; éducation, mobilisation communautaire, innovation sociale, interventions organisationnelles, outils numériques, aménagements

environnementaux, etc. ; à condition de démontrer un lien explicite et mesurable avec la prévention des problèmes de santé liés aux saines habitudes de vie.

De plus amples informations seront communiquées lors du lancement officiel. Nous vous invitons également à consulter notre site web (<https://pro-sante-qc.ca/>) et à suivre notre page [LinkedIn](#) afin de prendre connaissance des prochaines annonces.

Nous espérons que cette opportunité retiendra votre attention et nous nous réjouissons à l'idée de découvrir les initiatives qui émergeront dans ce cadre.

Cordialement,

L'équipe de Pro-Santé

prosante@montreal-invivo.com



[English version]

Hello,

As part of its ongoing efforts to foster and promote the emergence of structural and sustainable health initiatives, Pro-Santé is pleased to announce the upcoming launch of its second Call for Projects: **Actions for Sustainable Health and Well-Being (ASDME)**, scheduled for early April.

The ASDME call represents a major funding opportunity, with financial support of **up to \$500,000 per project**, enabling the deployment of ambitious, high-impact initiatives that can generate meaningful benefits for communities.

Access the form: [ASDME interest form](#)

This call is intended for organizations and teams wishing to develop projects related to the prevention of cardiovascular diseases, understood in a broad and integrated sense, including but not limited to the following areas:

- Nutrition and food environments
- Physical activity and movement
- Sleep and daily life routines
- Stress management and psychosocial well-being
- Development of places, services, or programs that encourage the adoption of healthy lifestyle habits

Pro-Santé is a collaborative initiative led by the [Fonds de recherche du Québec \(FRQ\)](#), in partnership with [Novo Nordisk Canada Inc.](#) and [Montréal InVivo](#), and supported by the Government of Quebec. Its objective is to bring together stakeholders from the community, education, municipal, business, and associative sectors to jointly develop concrete solutions that promote health and well-being within communities. Based on inter-sectoral collaboration and innovation, the initiative aims to support projects capable of sustainably transforming environments and healthy lifestyle behaviors across territories.

A wide range of approaches may be proposed, including education, community mobilization, social innovation, organizational interventions, digital tools, or environmental design, provided they demonstrate a clear and measurable link with the prevention of health issues related to healthy lifestyle habits.

Further information will be shared during the official launch. In the meantime, we invite you to visit our website (<https://pro-sante-qc.ca/en/>) and follow our [LinkedIn](#) page to stay informed about upcoming announcements.

We hope this opportunity will be of interest to you and look forward to discovering the initiatives that will emerge through this call.

Kind regards,

The Pro-Santé team

prosante@montreal-invivo.com

